



UNIVERSIDAD  
SEÑOR DE SIPÁN

*FACULTAD DE DERECHO*

**TESIS.**

**“EL MINISTERIO DEL AMBIENTE Y EL  
CONTROL A LA CONTAMINACION  
EMANADA DE LA MINERA MAJAS EN LA  
REGION PIURA”**

A desarrollarse para optar el título de ABOGADO

**Presentado por:**

- Bach. Adrianzén Saona Edgar Emerson
- Bach. Flores Arrasco Carlos Jesús

**ASESOR METODOLOGICO:**

MG.Alcibiades Sime Marquez

**ASESOR TEMÁTICO:**

Cesar Virgilio Acevedo Villar

**CURSO:**

Desarrollo de Tesis

-2010-

## EL MINISTERIO DEL AMBIENTE Y EL CONTROL A LA CONTAMINACIÓN EMANADA DE LA MINERÍA

---

El Ministerio del Medio Ambiente es la máxima autoridad ambiental del país y fue promulgado por el presidente de la República, Alan García, el martes 12 de mayo del 2008. Sus objetivos son, entre otros, impulsar las políticas y regulaciones a las que se sujetarán la recuperación, conservación, protección, ordenamiento, manejo, uso y aprovechamiento de los recursos naturales renovables y del medio ambiente de la nación, a fin de asegurar el desarrollo sostenible.

Además, reserva, delimita, sustrae y administra las áreas que integran el Sistema de Parques Nacionales Natural.

Otro factor preocupante es el impacto ambiental de la minería; puesto que ya en los años 80 era señalada como la actividad económica más contaminante. El cual se han establecido programas de evaluación ambiental y planes de adecuación para la gran minería.

Asimismo, coordina, promueve, y orienta acciones de investigación sobre el medio ambiente y los recursos naturales renovables, como también fija pautas generales de conservación, preservación, uso, ordenamiento y dirección de las cuencas hidrográficas y demás áreas de manejo ambiental como las zonas marinas y costeras.